

令和3年7月20日

生徒・保護者各位

東京都立成瀬高等学校長

高野 修一

### オーストラリア研修旅行中止のお知らせ

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。

先般お知らせしました通り、本校では今年度のオーストラリア研修旅行に向けて準備を進めてまいりました。しかし、コロナ感染症の感染状況やそれに伴う国内外における対策の現状及び今後の展望を鑑み、誠に残念ではありますが令和3年度の本研修の中止を決定いたしました。決定に至った理由として、以下をお示しします。

- 1 現在オーストラリア政府が入国制限をしており、且つ、国境の再開は2022年半ば以降になるとの情報もあり、2022年3月の本研修の実施は難しいと予測される。
- 2 渡航が可能になった場合、航空チケットの価格高騰が予想され、現段階で明確な研修費を算出することが難しい。(参加確定後、安易な参加キャンセルは他の参加者の費用高騰を招き、研修実施に大きく影響する可能性があります。)
- 3 例年通り本研修の実施に向けて手続きを進めた場合、最終的に、研修は実施できないが旅行会社へ手数料を支払わなければならない可能性がある。(昨年度は旅行会社のご厚意により手数料の支払いはありませんでしたが、今年度も同様になるとは限りません。)
- 4 実施の可能性が低い本研修の手続きを進めるよりも、校内で実施可能な語学研修の企画・立案に早期に着手し、当該予算を新たな企画のために執行することの方が生徒への利益につながる。

本研修に参加することを希望して本校入学を希望した生徒がいることも存じており、今回の決定は誠に心苦しく残念ではありますが、どうかご了承いただきたいと存じます。

今後とも、本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

#### 参考

- ・在日オーストラリア大使館(2021).「新型コロナウイルスについて」.  
<https://japan.embassy.gov.au/kyojapanese/novel-coronavirus.html>
- ・news.co.au (2021). “Overseas travel delayed again in shock prediction buried in budget papers”  
<https://www.news.com.au/travel/travel-updates/federal-budget-2021-borders-to-remain-shut-until-mid2022-as-international-travel-delayed-again/news-story/0dd207ee00ff6f70ed5c63354da71758>

(問い合わせ先) 副校長 小川 直哉  
TEL 042 (725) 1533